

Ber.Bayer.Bot.Ges.	69/70	275	31. März 2000	ISSN 0373-7640
--------------------	-------	-----	---------------	----------------

**Korrigendum zum Aufsatz:
Der Botaniker Hermann Dingler. In Band 68: 53–59, Fußnote 2**

Martin Möbius promovierte nicht in Leipzig, sondern in Heidelberg. Er war nicht Direktor des Senckenberg-Instituts, sondern des Botanischen Gartens der Senckenberg-Stiftung und Abteilungsleiter für Botanik am Senckenberg-Museum.

Wir danken Herrn Prof. Dr. Th. Butterfass für den Hinweis.